

警察署協議会議事録

協議会名	令和6年第1回宮城県加美警察署協議会
開催日時	令和6年2月20日（火） 午後4時00分から 午後5時00分まで
開催場所	宮城県加美警察署会議室
出席者等	<p>1 協議会委員</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 出席委員～ 佐々木奈緒美会長、竹中要子副会長、門真めぐみ委員、佐藤長栄委員</li> <li>・ 欠席委員～ 早坂祥悦委員</li> </ul> <p>2 警察署側 署長、次長兼警備課長、会計課長、警務課長、地域課長兼生活安全課長、刑事課長、交通課長、生活安全課課長代理、警備課課長代理</p>
議事概要	別紙のとおり
備考	

## 別紙

### 報告事項等

#### 1 管内の治安情勢について

署長から、令和5年1月から12月末における管内の治安情勢（刑法犯認知・検挙状況、非行少年等の検挙補導状況、交通事故発生状況、相談・苦情受理状況）について説明がなされた。

竹中副会長：小学生の補導件数が増加傾向だと説明があったが、補導の内容についてはどのようなものなのか。

生活安全課課長代理：金品持ち出し等の不良行為となっている。

門真委員：宮崎で発生した連続窃盗事件については犯人が逮捕されたとのことだが、具体的な発生地域はどこか。

刑事課長：賀美石地区を中心に、沿線沿いの民家を狙って被害が発生した状況である。

当署管内で把握している被害は12件であり、検挙した犯人は常習の窃盗犯人である。

この犯人は日中時間帯に下見をして、無施錠の民家を狙っていることも分かっている。

佐々木会長：犯人は民家の中から被害品を持ち出していたのか。

刑事課長：居宅内から現金を中心に盗んでいる。

現金がなければ売却できる電化製品、草刈り機などを盗み、売却して現金にしている。

佐藤委員：日中時間でも仕事などで不在の家があると思うが、日中時間帯の被害はないのか。

刑事課長：犯人は日中時間帯に下見をして、家人が寝静まった無施錠の民家を狙って犯行を敢行していたことが分かっている。

家人が2階で就寝し、1階の茶の間等に置いていた現金等を盗まれた被害もあったため、自宅内でも貴重品の管理には気をつけてもらいたい。

竹中副会長：加美町に所在する店舗で窓ガラスを割られて泥棒の被害に遭ったという話を聞いたことがあるが、これについては説明にあった犯人によるものか。

署長：検挙した犯人とは別の犯人によるものだと思われ、現在捜査中である。

警察では、施錠などの防犯対策を広報しているところであるが、委員の皆さまからも住民の方に対して呼び掛けてもらいたい。

佐々木会長：承知した。  
今後、各地区で総会等の集まりがあることから、住民に対して口頭で呼び掛けていく。

佐々木会長：特殊詐欺被害については、私自身も自分は被害に遭わないと思ってしまっており、それは地域住民の方も同じだと思われる。

そのためか、警察の広報紙や町のホームページで詐欺被害防止の広報をしてもらっているが、住民の目に届いていないと思われる。

口頭での注意喚起が一番印象に残ると思われるので、地域の総会などで委員から口頭で広報をしていきたい。

署長：特殊詐欺被害に遭った方の多くは、まさか自分が詐欺被害に遭うとは思っていなかったということで、佐々木会長が言うとおりに、住民の方は自分が詐欺被害に遭うと思っていない方が大半だと思われる。

そのため、特殊詐欺防止の広報については、住民の方の興味が向きづらいという難しさがある。

警察では広報紙のみならず、地域課員を中心に巡回連絡等の機会を通じて、住民に対して直接注意喚起、防犯指導を実施しているところである。

佐々木会長：承知した。  
委員でも、特殊詐欺被害防止を呼び掛けていく。

## 2 速度取締り指針について

交通課長から、令和6年度上半期速度取締り指針について説明がなされた。

佐々木会長：小野田地区の国道347号は大型車両の通行が多く、その中には速度超過で走行している車両も見掛ける。

子どもたちの通学時間帯などは特に危険だと思われるので速度取締りをお願いしたい。

交通課長：西小野田小学校付近は、歩道がない道路が多く、来年にはダム工事の関係車両の通行も多く見込まれることから、ダム工事の主管である国土交通省と対策を協議している。

また、住民の方から危険な車両の目撃等があれば、管理者対策等を実施するので情報提供してもらいたい。

佐々木会長：承知した。  
西小野田小学校の教員からも不安の声があったので対策願う。

竹 中 副 会 長：ヨークベニマル付近を歩いていると、一時停止場所を止まらずに通過する車を多く見掛けるが、警察で取締りをしているのをよく見掛けるので感謝している。

今年は雪が少なかったからか、今の時期でも自転車に乗っている人が多く、道路の中央を走行するといった危険な運転も見かけるので、自転車に対する取締りも強化してほしい。

交 通 課 長：承知した。

今年は雪が少なかったことから、管内における滑走事故は少ないものの、仙台市内においては、雪が少ない故にスピードを出してしまい、それが原因での交通事故も多く発生している。

昨日時点で、今年は既に9件9名の死亡事故が発生しており、昨年と比較しても増加傾向にある。

雪が少ないことで運転時の注意力が低下していることが事故の原因となっている場合もあるため、警察では注意喚起をしているところである。

### 3 警察官募集活動について

警務課長から、令和5年度宮城県警察官採用状況について説明がなされた。(委員からの質問なし)

### 4 四釜駐在所移転予定地について

地域課長から、四釜駐在所と清水駐在所の統合、色麻駐在所への名称変更、駐在所移転予定地について説明がなされた。(委員からの質問なし)

### 5 薬来山北側の国道347号の渋滞について

交 通 課 長：令和5年第3回警察署協議会で、門真委員から意見があった薬来山北側の信号交差点における渋滞について、後日調査をした結果、通常時の渋滞はないものの、イベント開催時等における一時的な渋滞が見込まれることから、主催者との調整を図り渋滞対策を進めていく。

門 真 委 員：承知した。